
I bambini sono la nostra forza e la nostra allegria.  
 
Ecco gli auguri che mi ha fatto la mia nipotina, il giorno del mio compleanno in una domenica di 
clausura e, se vogliamo, di pensieri tristi.... 
 
Mi ha fatto sentire la persona più ricca e fortunata del mondo. 
Se non tornerete come bambini....è proprio vero. È quello il segreto. L'unico modo per 
attraversare questo momento e questa valle di lacrime... 
 
Un abbraccio a tutti. Uniti nella preghiera in questa Quaresima unica. 
Simonetta Barucca 
 

 


